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FFPJP-COMITE DEPARTEMENTAL DE PETANQUE DE VENDEE 

 
COMPTE RENDU DE LA 65ème ASSEMBLEE GENERALE 

COMMEQUIERS du 16 Novembre 2024 
 
 

Le contrôle qui vient d’être effectué par les Présidents de Districts fait apparaître que le quorum est largement atteint. 
 

Présents : 58 clubs 
Absent : 1 club 

 Pétanque Islaise 
 

Les pouvoirs : 
 M. BELAUD Sébastien, Président de la Pétanque Mouilleronnaise, donne pouvoir à Mme BELAUD Viviane  
 Mme GYPTEAU Marie-Claude, Présidente de la Pétanque Agésinate, donne pouvoir à M. REDIER Alain. 
 M. DROUET Jacky, Président de la Pétanque Mareuillaise, donne pouvoir à Mme PRIOU Elise 
 M. RACHARD Patrick, Président de la Pétanque Angloise, donne pouvoir à M. DUARTE Laurent 
 M. BREGER Franck, Président du club Achards Vendée Pétanque, donne pouvoir à M. DEFAYE Pascal 
 M. BELZ Jacky, Président du club Pétanque Sallertainoise, donne pouvoir à Mme PONTOIZEAU Monique 
 

************************** 
 

Le Président déclare ouverte la 65ème Assemblée Générale du Comité de Pétanque de Vendée, le quorum étant atteint. 
  
La parole est donnée à Matthieu AUBERT, Président de la Pétanque Commequiéroise qui souhaite la bienvenue à l’assistance. 
Le président remercie son hôte. Il étend ses remerciements à la municipalité de Commequiers qui nous accueille aujourd’hui. 
 Il salue ensuite les personnalités présentes. 
 
En ce début d’AG, je voudrais particulièrement remercier les personnalités présentes, à savoir : 

 M. MOREAU Philippe, Maire de la Commune de Commequiers 
 M. BESSONNET Bernard, Adjoint en charge des Associations et des Sports  
 M. GUIGNARD Jean-Philippe, Président du C.D.O.S. 
 M. FROUIN Nicolas, Chargé des Relations Publiques – Crédit Mutuel Vendée 
 

Les personnalités invitées et excusées :  
 M. LEBOEUF Alain, Président du Conseil Départemental 
 M. BUCHOU Stéphane, Député 
 M. PERROCHEAU Thomas, Conseiller Départemental 
 Mme DURANTEAU Isabelle, Conseillère Départementale 
 M. DROUART Nicolas, SDJES/DSDEN 
 Mme PALAGONIA Stéphanie, Présidente UNSS 
 

Comme il est de tradition, le Président demande d'observer une minute de silence en hommage à tous ceux qui nous ont 
quittés en 2024. 
Il rappelle ensuite l’ordre du jour. 
 
Intervention de M. Philippe MOREAU, maire de Commequiers. Il remercie le Comité Directeur d’avoir choisi Commequiers 
pour organiser la 65ème A.G du Comité de Vendée Petanque et souhaite la bienvenue à tous les congressistes. Il a montré tout 
l’attachement envers la Pétanque, sport qu’il pratique par ailleurs, tout en relatant l’intérêt qu’il porte au développement 
des associations en leur offrant des structures adaptées. Il a remercié les bénévoles et le Président du Club de Commequiers 
M. Matthieu AUBERT. 
 
Intervention de Nicolas FROUIN, responsable des Relations Publiques du Crédit Mutuel. Il rappelle l’implication du Crédit 
Mutuel dans la vie associative, dont la pétanque fait partie depuis de nombreuses années. Il nous souhaite une bonne A.G. et 
une belle saison sportive. 
 
Intervention de Jean-Philippe GUIGNARD, Président du CDOS. Il nous rappelle l’implication et l’accueil des manifestations 
liées aux Jeux Olympiques en rappelant la place des sportifs vendéens dans ces jeux, le nombre grandissant d’olympiade en 
olympiade. En outre, il fait part de l’implication de la Vendée dans le monde sportif, sans oublier un grand évènement « le 
Vendée Globe » et de constater déjà l’engouement des jeunes auprès de certaines disciplines. 
 
I – ALLOCUTION DU PRESIDENT DEPARTEMENTAL : 
Voir brochure page 1. 
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II – APPROBATION DU COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE 2023 
Approuvé à l'unanimité 
 
III-MISE EN PLACE DE LA COMMISSION DE SURVEILLANCE DES AFFAIRES ELECTORALES 
Patrick FOND, Sébastien GENITEAU, Raymond HUC et Gilberte QUEFFELEC se mettent en place. Les bulletins ont été 
distribués dès l’arrivée des Présidents ou de leurs représentants. Une seule liste est en présence. Le vote peut débuter.  
 
IV – RAPPORT D'ACTIVITE DU COMITE DE VENDEE 
Le rapport d’activité est présenté par Gabriel LABROUSSE, Secrétaire Général. 
 
Présentation du rapport d’activité, voir brochure pages 2 à 8. 
 
Pour éviter l’énumération répétitive des Champion(ne)s Mme AMIAUD Nathalie a réalisé un diaporama du palmarès sportif 
de la Saison. 
 
Le Rapport Moral est approuvé à l'unanimité. 
 
V – RAPPORT FINANCIER DU COMITE DE VENDEE  
Rapport Financier présenté par la trésorière Mme Marie-Claude GYPTEAU. 
Rapport financier (brochure pages 9 à 14) 
Compte de résultat (brochure page 12) 
Bilan (brochure page 13) 
 
Prise de parole des vérificateurs aux comptes : M. BELZ Jacky & M. BREGER Jacques. Ce dernier est absent pour cause de 
maladie. 
M. BELZ procède à la lecture de ses conclusions qui approuve la probité des comptes. Il appelle au vote positif du rapport 
financier. 
 
Le rapport financier est adopté à l'unanimité. 
 

Remerciements aux Trésoriers et aux Vérificateurs aux Comptes. 
 
VI- PRESENTATION DE LA LISTE BLOQUEEE ET ELECTION   
Présentation individuelle de la seule liste à avoir fait acte de candidature pour composer le conseil d'administration du cd85. 
 
VII- RESULTATS DES ELECTIONS 
Le vote donne les résultats suivants : 
Nombre d’inscrits : 164  
Nombre de votants : 162 
Blancs ou nuls : 11 
Liste Marie-Claude GYPTEAU : 151 voix élue 
 

Selon l’Article 19 des statuts, la tête de liste, Marie-Claude GYPTEAU, est élue Présidente pour la mandature 2024-2028. 
 
VIII- MISE A JOUR DU REGLEMENT INTERIEUR ET ANNEXES   
Présentation du règlement intérieur et annexes. 
 

Ce dernier a été adressé à chaque président avant l’ Assemblée Générale. Après discussion, quelques précisions sont 
demandées, des réponses sont apportées. Un seul point pose problème « annexe 6 – article 1 » après de longues discussions, 
il est décidé de procéder à un vote à bulletin secret sur ce point uniquement. Cet article modifié est adopté à la majorité.  
 

Nous procédons ensuite à l’approbation de la totalité du Règlement Intérieur et celui-ci est approuvé à l’unanimité. 
 
IX- PRESENTATION DU BUDGET 2025 
Présentation du budget 2025 par Mme Marie-Claude GYPTEAU (Voir brochure page 14). 
Le Budget Prévisionnel est approuvé. 
Le trésorier passe à l’approbation des tarifs pour 2025 
Ces derniers sont adoptés à l’unanimité. 
Le Président remercie les trésoriers pour le travail accompli. 
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X – PAROLE AUX COMMISSIONS 
 

Voir brochure de la page 15 à 22. 
 
XI– QUESTIONS DIVERSES  

Le Président en termine avec le traitement des questions diverses : 
Question du Club du Bourg : 
Ma question concerne les lecteurs de licences qui sont pour la plupart inutilisables (sauf ceux de couleur noire, mais encore 
faut-il en avoir).  
En 2025, comment va-t-on faire pour :  
- contrôler les licences lors des renouvellements ;  
- valider les licences renouvelées ;  
- inscrire les participants aux concours via un lecteur qui ne fonctionne pas, ce qui sous-entend passer par une saisie 
manuelle fastidieuse.  
Merci de vos réponses à ce sujet.  
 

Question du Club de Beauvoir-sur-Mer : 
Question de la Pétanque Belverine pour l'Assemblée Générale du 16/11/2024  
"Les lecteurs de cartes n'étant plus fournis par la FFPJP, quelle est la procédure de mise à jour des licences 2025 pour les 
clubs qui ne possèdent pas ou plus de lecteurs de cartes. 
Emprunter le lecteur d'un autre club n'est même pas envisageable. Alors comment faire ?"  
 

. Réponse du CD85 : 
Cette question a été largement traitée lors des 3 dernières réunions de district. Nous ne pouvons que subir. 
 
XII– REMISES DES RECOMPENSES  
Le Challenge Guyot est remis à la Pétanque Fontenay Vendée pour sa première place. Le club les Achards Vendée Pétanque 
termine deuxième. 
 
Il a été remis ensuite le Challenge Espoir au club de la Pétanque Fontenay Vendée. 
 
Des trophées ont été remis : 
CDC Vétéran (Pétanque Sablaise) & CDC Jeu Provençal (Pétanque Fontenay Vendée) 
 
S’ensuit la remise des récompenses (bons d’achat) : 
Classements Minimes  
Sacha GUILLOT (Pétanque Fontenay Vendée) 
Nora VARENNE (Pétanque Fontenay Vendée) 
Nathan VARNAJO-TOUGERON (Pétanque Agésinate) 

Classements Cadets 
Ethan LUCAS-DANET (Pétanque Fontenay Vendée) 
Erwan VARENNE (Pétanque Fontenay Vendée) 
Enzo DOUCET (Pétanque Challandaise) 

 
Le Secrétaire Général donne lecture des noms de l’ensemble des récipiendaires des diplômes d’honneur F.F.P.J.P., des 
médailles de bronze, des médailles d’argent et des médailles d’or. 
 
Les médailles de bronze et les médailles d’argent sont remises par différents membres du Comité Directeur. 
Deux médailles de bronze ont été décernées à M. Philippe BRIOT & M. Francis LACROIX. Quatre licenciés ont reçu la médaille 
d’argent : Sandra GUERIN, Chantal PEIGNE, Francis JOLY et Frédéric SAUTRON. M. Eric Duret a reçu une médaille d’or. 
 
Patrick PERROCHEAU a eu l’honneur de recevoir des mains du Président Jean-Pierre BURY, le Mérite National en 
remerciement de toutes les années passées tant dans son club qu’au comité en tant que bénévole. Il a été ovationné par 
l’ensemble des participants. 
 
Enfin, les sept membres quittant le Comité Directeur ont été récompensés individuellement. 
 « Reconnaissance & Remerciements » étaient les maitres mots de ces distinctions. 

 
Médailles et Diplômes : Voir brochure page 23. 
 
Nos travaux étant terminés, le Président prononce la clôture de cette 65ème Assemblée Générale 2024 et donne rendez-
vous pour la prochaine A.G. qui aura lieu le Samedi 22 Novembre 2025 à Thorigny - District La Roche-sur-Yon.  
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Merci de votre participation active. 
  
Bon retour à tous, à bientôt sur les terrains et bonnes fêtes de fin d’année à toutes et à tous.    
 
 Le Secrétaire Général   Le Président du Comité de Vendée 
 
 Gabriel LABROUSSE   Jean-Pierre BURY 


